

Tag der offenen Tür 2024

Am vergangenen Samstag, 23.11.2024, fand an unserer Realschule der mit Spannung erwartete Tag der Offenen Tür statt. Dieser besondere Tag bot nicht nur die Gelegenheit, unsere Schule und ihre Angebote kennenzulernen, sondern auch die Möglichkeit die Gemeinschaft zu stärken und Spaß zu haben. Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und zog zahlreiche Besucher an, darunter Eltern, Geschwister und interessierte zukünftige Schüler/innen.

Die Schüler der Klasse 7a hatten die Verantwortung für das Dosenwerfen übernommen, eine beliebte Attraktion, die bei den Gästen großen Anklang fand. Am Ende des Tages konnten sie stolz verkünden, dass sie insgesamt 46,90 Euro eingenommen hatten. Dieses Geld wird für zukünftige Projekte und Aktivitäten der Klasse verwendet.

Ein weiteres Highlight des Tages war der Weihnachtsbasar, der von den Mädchen der Kl. 7a organisiert wurde. Sie hatten eine Vielzahl von selbstgemachten Leckereien und handwerklichen Produkten im Angebot. Die Besucher waren begeistert von den liebevoll gestalteten Ständen und der herzlichen Atmosphäre.

Neben diesen Aktivitäten gab es auch informative Programmpunkte: so begann der Tag mit einer Vorstellung der pädagogischen Konzepte, der Schwerpunkte und der verschiedenen Bildungsangebote der Realschule in Raum 202.

Anschließend zeigten Schülerinnen und Schüler der Klassen 9 den Eltern und Kindern in Kleingruppen die Schule, erzählten zu den Räumen und Plätzen ihre persönliche Geschichte und motivierten sie, an den verschiedenen Stationen zu verweilen.... So war das Basteln von Weihnachtsbäumen mit den 5-Klässlern sehr beliebt, aber auch das Sägen und Schleifen im Technikraum. Großen Anklang fanden zudem die zahlreichen kleinen und großen Experimente in der Physik und Chemie, das Mikroskopieren im Biologieraum und der offene Musikraum! Viele viele Angebote, die geboten wurden..

Währenddessen hatten die Schüler der Klassen 6 und 7 die Möglichkeit, in der Sporthalle aktiv zu werden. Dort wurden Spiele wie Joker- und Pylonenball angeboten, die für viel Spaß und Bewegung sorgten. Die Schüler zeigten ihr sportliches Talent und hatten sichtlich Freude daran, sich in Teams zu messen. Die Sporthalle war erfüllt von Lachen und Begeisterung, was zur positiven Stimmung des Tages beitrug.



©R. Petek

Insgesamt war der Tag der Offenen Tür ein schöner und gelungener Anlass, der um 13.00 Uhr endete. Wir bedanken uns nochmal bei allen, die dabei waren und uns unterstützt haben und bei den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern.

(verfasst von Fabian de Haan, Kl. 7a)